



No olvide usted que nuestro teléfono es el 72.336, y nuestro apartado de Correos el 457

FUNDADO EN 1903 POR JUAN GARCIA REVENGA

Movimiento revolucionario en Méjico

La Legación de Méjico en Madrid ha recibido el siguiente mensaje de la Secretaría de Relaciones Exteriores:

"General Aguirre sublevó hoy guarnición Veracruz, habiéndose registrado también sublevación regimiento en Sonora. Puerto Veracruz y frontera Nogales quedan cerrados tráfico. Gobierno toma energéticas medidas para reprimir estos actos. Parece que los revolucionarios se han apoderado de ocho estados

MEJICO, 5.—Ha estallado un movimiento revolucionario de gran importancia en los estados de Veracruz y Sonora. Según las noticias que circulan en esta capital, los revolucionarios se han apoderado de otros ocho estados.

En vista de la gravedad de los acontecimientos, el Gobierno está tomando medidas de carácter extraordinario para reprimir el movimiento.

Según noticias de carácter no oficial se ha sabido que el general Jesús Aguirre, general en jefe de las tropas de las fuerzas del estado de Veracruz se sublevó ayer mañana. Según las mismas noticias, se han unido al general rebelde Aguirre la mayor parte de los puestos militares y guarniciones del estado, incluyendo la capital del estado de Jalapa y la ciudad de Veracruz. La posesión de la ciudad de Veracruz les da a los rebeldes comunicación con el golfo de Méjico. También se han apoderado los rebeldes de Orizaba y Córdoba en el mismo estado de Veracruz.

Las noticias que se reciben aquí manifiestan también que el general Francisco Manzo, comandante de las fuerzas del estado de Sonora, se sublevó al mismo tiempo que el general Aguirre en el estado de Veracruz. El general Manzo tiene bajo sus órdenes un total de fuerzas de 10,000 hombres.

El general Calles, nombrado secretario de Guerra, combatirá a los rebeldes

MEJICO, 5.—El Presidente de la República, señor Portes Gil, ha comunicado el nombramiento del ex Presidente Plutarco Elías Calles como secretario de Guerra, con objeto de dominar la situación y combatir a los generales rebeldes.

Según las últimas noticias, la sublevación ha alcanzado serias proporciones.

Los generales Aguirre y Manzo avanzan sobre la capital

MEJICO, 5.—Las noticias de última hora dicen que el general rebelde Jesús Aguirre, al frente de las tropas sublevadas en el estado de Veracruz, avanza desde la costa a la capital. Al mismo tiempo se dice también que el general Manzo, al frente de sus tropas se dirige también hacia la capital desde el Norte.

Los rebeldes quieren instaurar un Gobierno presidido por el señor Valenzuela

MEJICO, 5.—Parece que el objeto de los estados de Veracruz y Sonora es derribar al Gobierno de Portes Gil e instaurar un Gobierno presidido por el ex embajador de Méjico en Londres, señor Valenzuela.

Desde hace ya bastantes días se tenía noticia de la preparación de este movimiento revolucionario de carácter "valenzuelista", que fué anunciado para los primeros días de marzo por Internets.

Hasta ahora no se tienen noticias de que se haya registrado ningún encuentro sangriento entre las tropas rebeldes y las gubernamentales.

Se implanta la censura en todo el país

MEJICO, 5.—El Presidente señor Portes Gil ha decretado la más severa censura en todo el país, por lo cual se han adoptado medidas oportunas.

Tropas del Gobierno para combatir al general Aguirre

MEJICO, 5.—El Gobierno ha recibido promesa de fidelidad de gran número de fuerzas militares de casi todos los estados.

El secretario de Guerra prepara urgentemente la salida de un fuerte contingente militar, que se dirigirá hacia Veracruz para combatir a los elementos rebeldes al mando del general Aguirre y que, según las últimas noticias, avanzan hacia la capital.

Las líneas ferroviarias y el servicio telegráfico y telefónico están interrumpidos entre la ciudad de Méjico y el estado de Veracruz.

Movimiento de tropas en la capital

MEJICO, 5.—Se observa gran movimiento de tropas en la capital. Constantemente salen de los cuarteles camiones militares con tropa. Se ve atravesando las calles velozmente las motocicletas de los corrientes militares.

Fuerzas del Ejército y la Marina se suman a la rebelión

LONDRES, 5.—Telegrafían de Méjico que por despachos de Tampico se sabe que el general Ortiz, comandante en jefe de las tropas gubernamentales que operan contra los rebeldes en el estado de Tamaulipas, ha publicado un comunicado declarando haberse sumado a la rebelión tres batallones.

En Tampico y Méjico la tranquilidad es completa.

Todas las líneas telegráficas están custodiadas militarmente.

Se han sumado a la rebelión siete buques de la flota mejicana.

Cinco mil soldados en rebeldía

WASHINGTON, 5.—Según las últimas informaciones transmitidas por la Embajada en Méjico, el número de soldados actualmente comprometidos en la rebelión es de 5,000. En los círculos oficia-

les americanos se muestra cierto optimismo: sobre todo al saberse que Calles se ha encargado de las operaciones contra los rebeldes. Se sabe que éstos han impedido a cierto número de trenes cruzar la frontera entre Arizona y Sonora.

El general Escobar a Veracruz

LONDRES, 5.—Telegrafían de Méjico que es imposible, por el momento, determinar la extensión e importancia de la rebelión en el Estado de Veracruz. El general Escobar, comandante de las tropas gubernamentales de Coahuila, ha salido para Veracruz con refuerzos.

Trenes norteamericanos detenidos en la frontera

WASHINGTON, 5.—Noticias recibidas en el departamento de Estado dan cuenta de que las tropas rebeldes mejicanas que ocupan el Estado de Sonora han negado el permiso para que los trenes norteamericanos crucen la frontera entre los dos Estados más allá de Nogales.

Como consecuencia de esta interrupción de las comunicaciones ferroviarias, se teme que sufran deterioro las mercancías que por su naturaleza exigen un transporte rápido.

Detalles de la sublevación de Veracruz

MEJICO, 5.—La revolución estalló en 30 sitios distintos de la capital de Veracruz. Los rebeldes fueron pronto dueños casi por completo del Estado de Veracruz, además del istmo de Tehuantepec hasta el Sur y de la región de la frontera septentrional del Estado de Sonora.

La toma de Veracruz aisla a la capital del golfo de Méjico hasta el Este.

Los rebeldes son dueños de la extremidad Norte de una de las principales líneas ferroviarias del país.

La capital está relativamente tranquila. Las tropas circulan constantemente por las calles. Han sido movilizadas todas las fuerzas disponibles. Han salido también escuadrillas de aviones.

Fuerzas federales sobre Nogales

LONDRES, 5.—Según anunciar de Nueva York, telegramas llegados de Nogales dan cuenta de la marcha incesante de tropas y aviones hacia esta ciudad, ocupada en la actualidad por los rebeldes.

Un telegrama del jefe de las fuerzas fronterizas anuncia que sus tropas permanecen fieles al Gobierno.

Por otra parte, el gobernador de la Baja California dice que reina tranquilidad completa en el distrito de su mando.

Tiroteo en la costa de Veracruz

LONDRES, 5.—Noticias recibidas en esta capital, procedentes de Nueva York, transmiten otras recibidas allí de Veracruz, según los cuales se han cambiado disparos entre marineros mejicanos y soldados que se encontraban en las costas.

Una amplia movilización

WASHINGTON, 5.—La Embajada norteamericana en Méjico dice que el general Calles, que ha sido nombrado ministro de la Guerra, ha ordenado la movilización de las reservas y de todos los funcionarios civiles y militares.

Todos ellos, a excepción de aquellos de los que se sabe que están en rebeldía se han dirigido al Gobierno adhiriéndose entusiastamente al señor Portes Gil.

En Nueva York se reciben despachos de Méjico diciendo que son nueve los Estados dominados por los rebeldes: Sonora, Sinaloa, Nayarit, Durango, Oaxaca, Jalisco, Coahuila, Chihuahua y Veracruz.

Aarón Sáenz retira su candidatura a la Presidencia

MEJICO, 5.—El señor Aarón Sáenz, gobernador del estado de Nuevo León, ha declarado que retira provisionalmente su candidatura a la Presidencia de la República, para prestar todo su apoyo al Gobierno del señor Portes Gil.

Impresiones de la capital

MEJICO, 5.—La capital presenta el aspecto de un campamento. Constantemente se realizan movimientos de tropas federales, que en gran número salen con destino a diferentes puntos.

El Presidente de República, señor Portes Gil, ha celebrado conferencias durante todo el día de hoy con los miembros de su Gabinete y con las altas autoridades militares de la República.

En toda la ciudad reina un estado de gran excitación.

Morrow conferencia con el Gobierno

MEJICO, 5.—El ministerio de la Guerra ha publicado una nota comunicando que el movimiento revolucionario, que hasta ahora no ha originado derramamiento de sangre, está reducido a los Estados de Veracruz y Sonora, a los cuales han sido enviadas gran número de fuerzas federales.

El embajador de los Estados Unidos en esta capital, señor Dwight Morrow, ha realizado una visita al ministerio de Negocios Extranjeros y ha conferenciado con el ex Presidente de la República general Plutarco Elías Calles.

El Presidente Portes Gil comunica el fracaso del movimiento

LONDRES, 5.—Noticias recibidas en esta capital, procedentes de Méjico, dicen que esta mañana ha sido hecha pública una declaración, firmada por el Presidente señor Portes Gil, en la cual se anuncia el fin de la rebelión y se acusa al general Aguirre de haber hecho uso de subterfugios para conseguir el movimiento revolucionario.

Comentarios de la Prensa

Las noticias que se reciben en los Estados Unidos acerca de la expresada revolución mejicana son contradictorias; pero la mayoría parecen demostrar que el Gobierno de Méjico, sin ocultar la gravedad de la situación actual, tiene la esperanza y casi el convencimiento de que conseguirá restablecer su autoridad dentro de breve plazo.

Muchas de las noticias recibidas en Nueva York coinciden en afirmar que el movimiento revolucionario de Méjico tiene tres centros principales, que son: Istmo de Tehuantepec, sur de Veracruz y este de Sonora.

DE BARCELONA

Ladrones de hoteles.—El equipaje de un ingeniero.—Acusada de envenenamiento. Drama sentimental

BARCELONA, 5.—Han sido detenidos por la Policía Francisco Lerma, de cincuenta y un años, y Antonio Marin, de cuarenta y ocho, quienes se dedicaban a introducirse en diversos hoteles para desvalijar a los huéspedes. Los dos habían sufrido dos condenas en el penal de Burgos por robos cometidos en un hotel de Barcelona y en otro de Madrid. La detención de ahora obedece a otro robo cometido en una fonda de la calle de Anselmo Clavé.

El procedimiento que empleaban para sus fechorías era el siguiente: por la tarde se presentaba Antonio en el hotel, pedía alojamiento, y después de cenar solicitaba que se preparase hospedaje para un amigo suyo que llegaría aquella noche. En las altas horas de la madrugada se presentaban los dos en el hotel y procedían al desvalijamiento de aquellos huéspedes que habían dejado abiertas las puertas de sus habitaciones.

El ingeniero francés M. Pierre Lemaire ha denunciado que en el viaje que ha hecho en tren de Port-Bou a Barcelona le ha sido robado el equipaje, cuyo valor calcula en 3,400 francos.

El Tribunal de la Sección primera ha vuelto a revocar el sumario que instruyó el Juzgado de Atarazanas contra Magdalena Madania y dos mujeres más, de contornidad con lo solicitado por el fiscal y el acusador privado.

Magdalena está acusada de haber envenenado a su esposo, Gaspar Soliva, con unos polvos que le facilitaron las otras dos procesadas.

La revocación obedece al acuerdo de que la Academia de Medicina amplíe el dictamen referente a la toxicidad de los polvos ocupados a las procesadas y a que el Juzgado practique diligencias que las acusaciones están importanantísimas y que se refieren a la muerte del primer marido de Magdalena.

En Santa Coloma de Gramanet se ha suicidado la vecina María Solé, de diez y nueve años, domiciliada en la calle de San José, 8, la cual al salir del "cine" anoche, rompió las relaciones con su novio y llegó desesperada a casa.

Esta mañana ingirió más de medio litro de ácido sulfúrico, y los efectos rápidos y dolorosos del tóxico excitaron de tal suerte a la infeliz, que, buscando la muerte instantánea, se arrojó a la calle por una ventana, falleciendo esta noche, a las ocho y media, después de horribles sufrimientos.

Muerto de hambre y frío

OVIEDO, 4.—Un pordiosero, de setenta años, que había pernoctado en las cuadras de la Casa rectoral de Soto, fué hallado muerto de hambre y frío. El cadáver presenta heridas producidas por los ratones. No ha podido ser identificado, pues en su poder sólo había muchos trapos y varios pedazos de pan.

Se habla de otro documento sensacional

NUEVA YORK, 4.—El periódico de esta capital "New York American" publica el siguiente despacho, procedente de Ginebra.

"Se encuentra en poder de varias personalidades responsables de Ginebra lo que se dice ser un documento confidencial del mismo carácter sensacional que los publicados en Holanda, creyéndose que puede afectar a la próxima reunión de la Comisión del Desarme.

Dicho documento parece ser una copia literal del plan defensivo y ofensivo para el caso de una guerra con Alemania, que se dice fué hecho por el general Galet cuando ocupaba el cargo de jefe de Estado Mayor del Ejército belga, antes de que Bélgica formara parte de la Comisión, en 29 de marzo de 1928.

Según el citado documento, el general Galet decía que "en virtud de los Convenios de los días 7 y 14 de julio del año 1927, el Gobierno británico se declara preparado para desembarcar una expedición compuesta de 160,000 hombres."

Agrega el documento de referencia que el general explicaba el plan ya redactado, en el que se convenía en la realización de una marcha a través del Limbourg holandés, por tres rutas diferentes, proporcionando Francia tropas en número de 1,200,000 hombres para el flanco derecho ofensivo belga, con objeto de evitar de esta forma otra nueva invasión de Bélgica.

ECOS DE SOCIEDAD

Por los señores de Sanchiz, distinguida familia de Valencia, y para su hijo don José María, ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Enriqueta Bordiú y Hascarán, hermana de los condes de Argillo.

Asegúrase en los salones aristocráticos que en breve contará Madrid con un nuevo

coliseo; se emplazará en una calle cuyo nombre dió título a una de las obras de los más celebrados autores del siglo pasado; la dueña es una distinguida dama que ostenta un título pontificio, y es esposa de un representante popular.

El señor don Juan Navarro Reverter mejora de la dolencia que le ha aquejado.

El ex ministro conde de López Muñoz se halla gravemente enfermo.

Deseamos el pronto restablecimiento del respetable paciente.

En París ha obsequiado con un té íntimo a varias damas de la sociedad francesa nuestro compañero Monte-Cristo. Entre las que asistieron figuraban: Princesa Amedée de Broglie, princesa de la Tour d'Auvergne, conde y condesa de Rohan-Chabot, príncipe y princesa Robert de Broglie, marquesa de Saint-Paul, princesa de Wagram, marquesa de Saint-Sauveur, conde y condesa de Beaumont, madame de Wilde, duquesa de Lerma, condesa y conde de Herbemont y señora de Granzow de la Cerda.

Después del té, los invitados asistieron a una interesante "matinée", en que Saint Granier y otros notables artistas ejecutaron un selecto programa.

Noticias recibidas de Egipto dan cuenta de hallarse en Egipto, felizmente, los pasajeros del "Reina María Cristina", que están realizando un cruceo por el Mediterráneo.

Después de haber visto el raro espectáculo que ofrecían el Partenón de Atenas y la basílica de Santa Sofía de Constantinopla, bajo capas de nieve, marcharon a Tierra Santa, donde sintieron la emoción religiosa de los sagrados lugares.

Desde allí, por ferrocarril se trasladaron a Alejandría. Y ahora recorren encantados el viejo país de los Faraones.

Pasado mañana, probablemente, volverán a embarcar en el "Reina María Cristina", para terminar su interesante excursión.

En breve se celebrará la boda de la señorita Isabel Arellano, con D. Francisco de Ariza y Loño, sobrino de los señores de Muñoz Seca.

Ha dado a luz una niña la señora de Martínez Agulló.

Ha salido para Málaga Mrs. Phillips. A San Sebastián marchó D. Rafael Ariza.

La marquesa viuda de Heredia ha obsequiado con una comida íntima a algunas de sus amistades.

Con la dueña de la casa y su encantadora sobrina Pepita, fueron los conmensales la marquesa de Villamagna, los señores de Fuentes Bustillo (Don Fernando), el doctor Bartrina y los señores de Sangróniz (Don Luis Alberto.)

Después de la comida acudieron algunos nuevos invitados, con lo que se celebró una amena y grata reunión.

SOCIEDAD DE NACIONES

Se inauguran las sesiones de la 54 reunión.

Se nombra una Comisión de peritos

GINEBRA, 5.—El Consejo de la Sociedad de Naciones ha inaugurado ayer mañana su 54 reunión, bajo la presidencia del delegado de Italia, señor Scialoja.

Asisten a la reunión los señores Quiñones de León, Chamberlain, Adachi, Stresemann, Dandurand, Mandeville, Bethencourt, Procope, Briand, Forug Khan, Zaleski, Titulesco y Zumea.

El Consejo ha designado la Comisión de peritos que deberá entender en un litigio sobre cuestiones ferroviarias suscitado entre Checoslovaquia y Hungría.

Se aplaza la cuestión de los optantes yugoeslavos y húngaros

GINEBRA, 5.—El Consejo de la Sociedad de Naciones ha aplazado hasta el próximo mes de junio, a petición de los dos Estados interesados, la cuestión de los optantes yugoeslavos y húngaros. Se cree que llegará a un acuerdo amistoso para la solución de este problema.

El presidente y los miembros del Consejo hicieron grandes elogios del general español señor Manrique de Lara, miembro en Constantinopla de la Comisión internacional de intercambio de poblaciones griegas y turcas.

El Consejo ha aprobado el mandato británico sobre el Irak, y después, los señores Stresemann y Mandeville, delegados de Alemania y Chile, respectivamente, se han ocupado de otras cuestiones técnicas.

El Consejo no volverá a reunirse en sesión hasta mañana, martes, a última hora de la tarde.

Hoy se reunirán los Comités de minorías, que deberán examinar todas las peticiones recibidas desde la última reunión del Consejo.

La situación en Afganistán

Los partidarios de Amanullah

PESHAWAR, 5.—Los jefes de las tribus del distrito de Kandahar insisten cerca del ex Rey Amanullah para que permanezca entre ellos y continúe sus esfuerzos para recuperar Cabul.

Actualmente la carretera entre Cabul y Kandahar está en poder de los "ghilzi", que son partidarios de la restauración. Entre tanto, la Reina Sureya y su familia han salido para Herat.

El general Nadir Khan, ex ministro de Afganistán en París, que se encuentra actualmente en Peshawar, recibe constantemente delegaciones que le piden que haga lo posible para restablecer a Amanullah en el Poder.

Vida de fueya

No fumadores

El "Mundo Medical" de Viena publica un interesante trabajo acerca de los peligros e inconvenientes del tabaco. Recoge sobre todo los efectos de la costumbre, cada día más extendida en Viena, del uso del cigarrillo en las mujeres, sobre todo en las de la alta sociedad, donde hay numerosos ejemplares de lo que el alemán llama "fumadores de cadena", es decir, aquellos que, sin duda para economizar cerillas, encienden un cigarrillo en otro.

A este propósito el trabajo citado estudia la influencia que pueda tener esta costumbre sobre la madre que lacta al hijo y refiere el caso de un matrimonio vienes, que agotaba la paciencia desesperados, por dar con la causa de la resistencia de un niño de quince días a lactarse de la madre, que poseía excelentes condiciones para amamantar a su hijo; el niño lloraba desesperadamente y se desmejoraba día tras día. Nada encontraban los médicos, y por fin se ha podido deducir que la causa se resistía cuando la madre olía humo del cigarrillo. Lo que por otra parte va a justificar aquello de que no ha mal que por bien no venga, porque es de esperar que los hijos de las empedernidas fumadoras vienesas sean los "no fumadores" de la siguiente generación.

Por olvidar una aguja

Sigue la mala fortuna ensañándose con los médicos descuidados o poco prácticos. Ante la sala tercera de un Tribunal civil de París, una paciente ha reclamado 45,000 francos por daños y perjuicios que además le han sido concedidos por el Tribunal, a un odontólogo que al ponerle en la encía una inyección para insensibilizar la parte operada, dejó medio centímetro de aguja rota, que no pudo extraer, dentro de la encía, cuerpo extraño que produjo una contracción en la mandíbula y grandes alteraciones nerviosas a la paciente.

Una encuesta peligrosa

El periódico "L'Air Nouvel", de París, ha iniciado una encuesta que contiene estas dos preguntas: Primera. ¿Desempeña el "auto", como todo el mundo asegura, un papel importante en las aventuras amorosas de la actualidad? ¿Puede usted darnos a este respecto algunos datos respecto a alguna aventura personal?

Y es el caso que a la primera pregunta se ha contestado generalmente y con unanimidad afirmando que, en efecto, el "auto" tiene gran importancia en el amor moderno y aun en muchas derivaciones delictuosas del mismo, por haberse dado casos de muchas mujeres confiadas que han sido desvalijadas por automovilistas que las han conducido a los bosques cercanos a París, y que, según aseguran también muchos comunicantes, el "auto" y el automovilista hacen una concurrencia desleal a los amadores modestos, porque la mujer se deja prender con facilidad por el atractivo de un "sportman" y un coche raudo; a la segunda pregunta, en cambio, no hay forma de que conteste nadie, coincidiendo todos los comunicantes en que no tienen experiencia alguna que contar, con lo cual no es posible saber de dónde sacan el juicio y afirmaciones contenidas en la primera pregunta y es que cualquiera se siente intuitivo, pero nadie confesor.

Se descubre una banda reclutadores de niños

VALLADOLID, 5.—El 4 del próximo pasado mes de febrero salió de Medina del Campo una mujer llamada María Cruz Hernández, con dos niños que decía eran hijos suyos e iba con dirección a Burgos. En el camino, la Policía le pidió la cédula, y como incurriera en contradicciones, averiguó que la cédula que era falsa y detuvo a la mujer, que quedó en la cárcel de Palencia. Los dos niños fueron reintegrados a Medina del Campo.

La Policía continuó sus averiguaciones y ha conseguido descubrir al parecer, una banda de reclutadores de niños, que los llevaban al extranjero a trabajar en unas bricas de vidrio, con gran peligro para su salud. En Medina del Campo hay tres detenidos, según nuestras noticias, y más tres reclamados. Se cree que este asunto va a dar bastante juego, pues se sospecha que existen derivaciones.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

CRONICA DE SUCEOS

El cajero de una farmacia, detenido.
El farmacéutico don Francisco García Moro, dueño de la farmacia de la calle de la Puebla, número 11, venía observando desde hace algún tiempo, con el lógico disgusto, que, a pesar del despacho grande de medicamentos, los ingresos eran inferiores.

Para averiguar la causa de lo que ocurría, ordenó al encargado de la farmacia, don Ramón del Río Álvarez, que presentase la oportuna denuncia a la Policía.

Los funcionarios afectos a la primera brigada de Investigación criminal señores don José Juan Planellas y don Fabriciano Fernández. Quedado comenzaron a hacer averiguaciones, y pronto sospecharon que el autor o autores de las sustracciones indicadas estaba entre el personal del establecimiento farmacéutico.

Desde entonces ejercieron una disimulada y constante vigilancia, que tuvo resultados satisfactorios.

Los citados agentes comprobaron que mientras el personal de mancebos practicaba sus trabajos en la rebótica, el cajero de la farmacia, Manuel Galán Rodríguez, de cuarenta y nueve años, que venía prestando sus servicios desde hace catorce, se preocupaba con demasiado interés de ser quien despatchase al público que acudía a la farmacia.

Pronto tendieron el lazo al cajero para comprobar su infidelidad. Utilizaron disimuladas muchachos para que fuesen al establecimiento por determinados específicos y otros productos.

Todos fueron atendidos por Galán, quien no señalaba en la máquina registradora las cantidades importe de las ventas realizadas. El dinero lo depositaba junto a la misma. Tampoco se ocupaba el cajero de ir anotando en el libro de salidas, como debía, los productos despachados ni de hacer copias de las recetas suministradas.

Como estos detalles se comprobaban durante varios días, los policías acordaron la detención de Galán, el cual, una vez preso, confesó su delito.

El "distinguido" cajero es casado y habita en la calle de Valverde, número 11. Al ser detenido se le ocuparon en la cartera dos billetes de cincuenta pesetas. Según declaró, hace tiempo que venía estafando a su principal, sin que pudiera precisar las cantidades que a diario se embolsaba, aunque, a juzgar por los años de ejercicio, debe arrojar algunos miles de pesetas.

Galán, con las diligencias efectuadas por la Policía, fué puesto a disposición del juez de guardia.

La Policía detiene a dos maleantes.

En el tren mixto que llegó ayer a Madrid procedente de Cáceres y Astorga, fueron detenidos dos sujetos delincuentes habituales contra la propiedad.

Eran portadores de cédulas personales expedidas a nombre de Antonio Serrano Martínez y de Juan Pulido Durán, y de una cantidad en metálico resto de un robo que hicieron en Cáceres en la misma recaudación de cédulas personales, donde vieron gran cantidad de dinero al ir a proveerse de los citados documentos.

Varias detenciones por reclutar menores para su envío a Francia.

Los agentes de servicio en el correo de Santander detuvieron recientemente a una viajera que acompañaba a dos menores, que en un principio dijo eran sus hijos y que los llevaba para que fuesen conducidos a Francia a trabajar en una fábrica de vidrio.

El director de Seguridad ordenó al comisario jefe de la división de Ferrocarriles, don Ricardo Castro Peinó, que dispusiera lo procedente para aclarar si la marcha de los referidos se hacía observando las disposiciones legales.

Al regreso del sorteo

Seis heridos en un vuelco.
SANTANDER, 5.—Varios mozos del pueblo de Camargo vinieron a esta capital, donde fueron tallados, pues en breve ingresarán en filas.

Por la tarde tomaron la camioneta para regresar a su pueblo, y al llegar al paseo de Sánchez Pardo, el vehículo, a consecuencia de una desviación, fué a estrellarse contra un árbol, saliendo todos sus ocupantes despedidos.

Recogidos por algunos paseantes y una Sección de la Cruz Roja, que casualmente pasaba, fueron curados: Victoriano Galán Vázquez, herido de gravedad en la frente, con probable fractura de la base del cráneo y conmoción cerebral; Angel Castañeda Campos, herida grave en la región parietal; Tomás Arce Contreras, extensa herida grave en la región auricular derecha; y con distintas lesiones leves: Angel Landá, Dámase Arce, Tomás Salomón y Jesús Galán.

Los tres primeros pasaron al Hospital de San Rafael.

COMUNISMO

Detenciones en Hungría.

BUDAPEST, 5.—En el asunto del complot comunista, la Policía húngara ha efectuado otras 26 detenciones. El número de personas detenidas se eleva ahora a 86, y se cree que van a operarse otras. El Gobierno alemán niega el pasaporte al señor Trotski.

BERLIN, 5.—El Gobierno alemán ha decidido no conceder a Trotski el visado de pasaporte para su entrada en Alemania.

Se descubre una organización antisoviética que falsificaba documentos de carácter político.

BERLIN, 5.—Según noticias de fuente privada, la Policía política berlinesa ha descubierto una verdadera fábrica de documentos falsos, organizada por elementos antisoviéticos. Parece que la mayoría de los documentos falsificados estaban destinados a América.

Hasta ahora se han practicado cuatro detenciones, figurando entre los detenidos tres súbditos rusos. La información abierta con este motivo ha demostrado que en el local en cuestión se falsificaba con verdadero refinamiento gran número de documentos de carácter político, y entre ellos algunos que deberían probar que

los senadores norteamericanos Borah y Norris estaban vendidos al Gobierno de los Soviets, acusación que dió lugar ya a una información abierta por el Senado de los Estados Unidos.

BERLIN, 5.—En el registro practicado por la Policía en el domicilio de uno de los principales falsificadores de documentos políticos—un ex consejero de Estado del régimen zarista—parece que se ha descubierto un gran número de aquéllos, guardados en tres cajas, y un laboratorio químico.

Le exigen alcalde y en un ataque de locura se suicida

TERUEL, 5.—Hace próximamente un mes el alcalde de Teruel presentó la dimisión por incompatibilidad con el cargo de inspector provincial de Sanidad. Se hicieron algunas gestiones para que ocuparan el cargo diferentes señores naturales de la población, los cuales se excusaron, y así las cosas, pudo ser convencido para empujar la vara de alcalde el concejal don Eduardo Badenes, natural de Valencia y profesor del Instituto.

Este señor no ocultó ante sus amigos que sólo aceptaría el cargo si la corporación le nombraba por unanimidad. El lunes último se reunió el Ayuntamiento para leer al alcalde, y de veinte concejales que forman la corporación asistieron diez y nueve, votando en favor del señor Badenes doce contra siete papeletas en blanco. Al día siguiente el señor Badenes presidió una sesión de la Comisión permanente dando muestras de gran preocupación y el miércoles se agudizaron sus trastornos cerebrales hasta el punto de asustar a su señora, que hubo de llamar al médico para que le asistiera.

El jueves dejó el señor Badenes la Alcaldía, dándose de baja por enfermo, y con unas inyecciones que le administraron pudo ser tranquilizado, reanudando ayer su vida ordinaria, pero sin volver al Ayuntamiento.

Esta noche a las ocho y media, cuando mayor era la animación en la plaza de Carlos Castell, el señor Badenes se tiró por el balcón de su casa, situada a la altura de un tercer piso, y quedó muerto en el acto.

La fatal desgracia ha producido en Teruel honda impresión, y son muchos los comentarios que se hacen.

Ha sido milagroso que no haya cogido dabo a un joven que pasaba en aquellos momentos por el lugar de la ocurrencia.

La esposa del señor Badenes se dió cuenta del propósito suicida de su marido, y llegó al balcón cuando lo iba a llevar a efecto; pero, desgraciadamente, no pudo sujetarlo a tiempo, y vió horrorizada cómo se arrojaba a la calle.

CUARTETO AGUILAR

Programa que interpretará esta agrupación de laudes españolas, el viernes 8 de marzo a las seis de la tarde en la Comedia: Alemana, W. Croffe; Rondó F. Couperin; Polonesa, J. S. Bach; Sonata, Scarlatti; Allegro, W. S. Mont; El puerto, suite "Iberia"; Córdoba (Cantos de España); Granada (suite "Española"); Sevilla (Suite "Española") Albeniz; De Andalucía, J. Min; Desfile de soldados de plomo, J. Turina; Orgia (Danza fantástica), J. Turina; Recitado del pescador (De "El Amor al brujo") M. de Palla; Danza de la gitana (De "Sonatina") E. Halffter.

La protesta de Hungría contra el Tratado de Trianón

BUDAPEST, 4.—Los exaltados patriotas han pedido que la belleza húngara señorita Simón, declarada en París la muchacha más bonita de Europa, vista de negro cuando se presente en Gálcston (Tejas) para la elección final de la muchacha más bonita del Mundo. "Que recuerde a los Estados Unidos la tragedia del Tratado de Trianón y el lamentable estado en que ha colocado a Hungría", dicen hombres eminentes en una carta dirigida al "Parit Para".

Proponen que lleve un pequeño emblema que ostentan hoy día todos los patriotas húngaros, consistente en un pequeño mapa de metal de Hungría, tal como ha quedado después del Tratado, con las palabras: "No, no; nunca."

Aparece muerto un "maso-vero"

SAN MATEO, (Castellón) 5.—A un kilómetro de la masía El Massets ha sido hallado el cadáver del dueño de dicha masía, Vicente Jovani, de cuarenta y seis años, que presentaba la cabeza abierta, al parecer a consecuencia de un tremendo garrotazo. Reconocido el cadáver, se le apreció también una herida de arma de fuego en el lado izquierdo del pecho, que le atravesaba el corazón, con orificio de salida por la espalda.

El juez de primera instancia del partido trabaja activamente para llegar al esclarecimiento del crimen.

Para el monumento a la Reina Cristina

SAN SEBASTIAN, 5.—Se ha celebrado en el Ayuntamiento una importante reunión de fuerzas vivas para intensificar la suscripción para el monumento a la Reina Cristina, suscripción a la que continúan acudiendo muchas personas.

Moros y cristianos en Barcelona

ALCOY, 4.—"La Peña de Alicante", revista que se publica en Barcelona, ha lanzado la idea de llevar a la Exposición de Barcelona la fiesta de moros y cristianos durante el mes de junio, que concurrirán a la Exposición varios jefes de naciones. La idea ha tenido en Alcoy excelente acogida, y se cree que podrá realizarse la iniciativa.

El discurso de toma de posesión del presidente Hoover

Comienza la ceremonia

WASHINGTON, 5.—A las once y media de la mañana, como se ha dicho, han salido de la Casa Blanca para dirigirse al Capitolio el Presidente, señor Coolidge, y el Presidente electo, señor Herbert Hoover.

En el Capitolio, el Presidente saliente y el Presidente electo han presenciado la toma de posesión del vicepresidente, señor Curtis.

Después la comitiva ha salido a las gradas del Capitolio, donde se había erigido la tribuna para el acto de la jura del nuevo Presidente de los Estados Unidos.

El fiscal del Tribunal Supremo de los Estados Unidos y ex presidente de los Estados Unidos, señor William Howar Taft, de los Estados Unidos, señor Herbert Hoover.

Animación
WASHINGTON, 5.—La capital está espléndidamente engalanada para celebrar la toma de posesión del nuevo Presidente de los Estados Unidos, señor Herbert Hoover.

Las fiestas con motivo de la toma de posesión prometen ser las más brillantes que se han celebrado desde que fué elegido Presidente el señor Taft.

La ciudad está totalmente llena de visitantes, que se calcula pasan de 200.000. Han acudido para presenciar la jura y desfilar en la grandiosa manifestación que se organizará acto seguido casi todos los gobernadores de los Estados, gran número de "cow-boys", varias tribus de indios con sus respectivos jefes y varios regimientos de muchachos y muchachos exploradores.

La variedad de trajes locales y los uniformes militares de todos los representantes de las academias militares que asisten al acto dan un brillante colorido a la ciudad.

Contribuye a su alegría y animación el hecho de que hace un tiempo primaveral.

El acto de la jura

WASHINGTON, 5.—A la una y siete minutos de la tarde de ayer se ha celebrado la ceremonia de la toma de posesión de los poderes presidenciales por el señor Herbert Hoover, trigésimo primer Presidente de las República de los Estados Unidos.

A pesar de una lluvia constante que se inició poco antes de la hora fijada para éste acto, una enorme muchedumbre, compuesta de más de 200.000 personas, ha presenciado el acontecimiento, cuyas escenas se han desarrollado con una pompa y esplendor no conocidos desde los días del ex Presidente de la República señor William Howard Taft. Entre los asistentes al acto figuraban distinguidas personalidades llegadas de todo el territorio norteamericano.

En tanto que el fiscal del Tribunal Supremo de los Estados Unidos, el ya citado ex Presidente Taft, pronunciaba las palabras de juramento rituales, el nuevo Presidente de la República, señor Hoover, permanecía de pie y descubierto en las gradas del lado oeste del Capitolio. Al mismo tiempo el Presidente saliente, señor Coolidge, presenciaba dicha formalidad, con su aire cansado.

En el momento de disponerse el señor Hoover a pronunciar su discurso inaugural estalló una clamorosa ovación tributada por la muchedumbre, acompañada y casi ahogada por el ruido de las escuadrillas de aeroplanos y dirigibles que evolucionaban por encima del Capitolio. Estos se dispersaron rápidamente, permitiendo que la voz del nuevo Presidente, difundida por gran número de altavoces estratégicamente colocados, pudiese llegar a los oídos de los asistentes.

Después de referirse a las leyes prohibicionistas y a los problemas internacionales, el señor Hoover habló de los problemas referentes al continente americano, haciendo especialmente mención de las acusaciones de imperalismo que se formulan contra los Estados Unidos.

"Aquellos que tienen un perfecto conocimiento de la República de los Estados Unidos—dijo—saben que nosotros no tenemos ningún deseo de expansión territorial, pues semejantes propósitos repugnan a los ideales que abrigamos de libertad humana."

"Los observadores superficiales—añadió—parecen no hallar más destino a nuestro aumento de población, riqueza y poder que el imperialismo. Ellos no ven que el progreso del pueblo norteamericano que aumenta de día en día debido a su genuino sistema económico, social y político, está caracterizado por sus aspiraciones a la libertad y a la oportunidad que constituyen por sí mismas una negación de todo imperalismo."

"Yo he regresado—agregó—últimamente de un viaje por las Repúblicas hermanas del hemisferio occidental en las cuales he recibido ilimitadas pruebas de hospitalidad y cortesía. Nosotros tenemos con ellos particulares lazos de simpatía e intereses comunes, que nos ligan cada vez más. Cada uno de aquellos pueblos está creando una cultura adecuada a su carácter racial que constituye una importante contribución al progreso humano. Nuestro único deseo consiste en el mantenimiento de la independencia y el crecimiento de la estabilidad y prosperidad de dichos países."

Banquete de gala

WASHINGTON, 5.—Una vez terminada la ceremonia de la toma de posesión del nuevo Presidente de la República, señor Herbert Hoover, éste, acompañado de su comitiva, se dirigió a la Casa Blanca, donde se celebró el banquete de gala.

Por su parte, el ex Presidente señor Calvin Coolidge, salió inmediatamente de la estación del ferrocarril en el tren que le conducirá a su casa de Northanton (Estado de Massachussets).

Disparidad en lo que se refiere a las disposiciones inmigratorias

WASHINGTON, 5.—Los elementos del Senado clasificados entre los "americanos ciento por ciento" han expresado su disparidad de criterio con el nuevo Presidente de la República, señor Hoover, al rechazar una proposición que tendía al aplazamiento de las disposiciones inmigratorias referentes a los familiares de los súbditos norteamericanos hasta el 1 de julio de 1930. Las cláusulas inmigratorias reducen gran

demente las cuotas fijadas para la admisión de alemanes, suecos, noruegos e irlandeses; por el contrario, aumenta el número de ingleses, italianos y rusos.

El señor Hoover combatió violentamente las nuevas cuotas durante el desarrollo de su campaña electoral.

Termina el período legislativo senatorial
WASHINGTON, 5.—El Senado ha terminado su última sesión del presente período legislativo a las doce y cuarto de la tarde de hoy.

El señor Coolidge ha empleado la mañana en firmar un millar de proyectos de ley, que el citado organismo devolvió a las doce en punto. Diez minutos fueron suficientes al Presidente de la República para firmar los documentos citados.

El señor Kellogg y el señor Stimson
WASHINGTON, 5.—El señor Kellogg ha aceptado permanecer en su puesto del departamento de Estado hasta poner al corriente de los asuntos a su sucesor, señor Stimson, o sea, probablemente, hasta el día 1 del próximo abril.

Estados Unidos.—El alza en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, 5.—La toma de posesión por el señor Hoover ha provocado una nueva carrera ascendente de las cotizaciones bursátiles. Las compras de valores aumentan sin cesar con lo que el alza ha adquirido una velocidad inusitada. Se citan a centenares los casos de fortunas considerables realizadas en menos de veinticuatro horas. El señor Georg F. Baker, presidente de la First National Bank, que poseía 20.000 títulos, ha ganado en dos días algo más de una cantidad equivalente a doscientos millones de pesetas.

La Argentina y Chile

SANTIAGO DE CHILE, 5.—Los diarios reproducen las manifestaciones hechas por el ministro de Relaciones Exteriores, señor Conrado Ríos Gallardo, al expresarse que el Gobierno del general Ibáñez no perderá oportunidad para exteriorizar los sentimientos del alta cordialidad que le anima con respecto a la Argentina, hallándose dispuesto a promover la firma de Tratados de interés recíproco, como los de Comercio y Navegación, Ferrocarriles transandinos y extradición, de innegable utilidad, que serían poderosos lazos de vinculación entre los dos países.

Jugador descalificado

BUENOS AIRES, 5.—La Federación Argentina "B. O. N. A." ha recibido un telegrama de la Internacional Unión, comunicándole que ha descalificado al jugador Roberti, por incumplimiento de contratos en los Estados Unidos.

Obras hidráulicas

RIOJANEIRO, 5.—Se está activando la construcción de una represa en río Grande, en San Paulo, para valorizar las tierras y proporcionar un nuevo manantial de agua potable a la capital y que ligue a San Paulo con Santos por medio de un canal navegable.

Las obras completas comprenden 44 kilómetros de canales navegables, 19 represas, 280 kilómetros cuadrados de lagos y 2.400 millones de metros cúbicos de agua.

Para la Exposición de Sevilla

BAHIA, 5.—El delegado del Estado de Bahiac en la Exposición de Sevilla, don Gratulino Mello, ha aplazado su marcha a España hasta el día 16 del próximo abril, con objeto de enviar nuevos muestrarios a dicha Exposición.

SENTENCIA ABSOLUTORIA

SAN SEBASTIAN, 5.—La Audiencia ha dictado fallo en la causa instruida por falsedad y estafa contra dos personalidades guipuzcoanas.

En este juicio actuó como acusador privado y solicitó numerosos años de presidio para los procesados el ex ministro señor Cierva.

Resultado insuficiente el Hospital de Oviedo

OVIEDO, 5.—El número de enfermos en el Hospital Provincial ha aumentado considerablemente y no queda sitio libre para albergar más.

El presidente de la Diputación se ha dirigido a los alcaldes, interesándoseles se limiten a incoar expedientes para ingreso en el hospital sólo de casos graves. En los últimos días se presentaron varios enfermos y como no revestían gravedad, no se les autorizó su ingreso en el hospital y tuvieron que regresar a sus respectivos pueblos. Se les entregó un número para cuando haya camas vacantes.

El supuesto tratado franco-belga

Fran Heine se declara autor del documento

BRUSELAS, 5.—Los diarios dicen que Frank Heine ha confesado ser el autor del documento publicado por el "Utrechtsch Dagblad" y haberse servido para la falsificación de un antiguo Tratado concertado antes de la guerra entre dos potencias que no son ni Bélgica ni Holanda.

El autor del documento dice que se trataba de una vulgar estafa

PARIS, 5.—El corresponsal del "Journal" en Bruselas dice que Frank Heine vendió el documento publicado por un diario de Utrecht a un periodista flamenco, quien lo transmitió al diario en cuestión después de darle algunos retoques. Frank Heine ha declarado que había conseguido engañar al comprador y que se trata simplemente de una vulgar estafa.

El cómplice del falsificador

BRUSELAS, 5.—La justicia belga ha dirigido oficios a la holandesa para la detención de Ward Heremans, que sirvió de intermediario entre Frank Heine y el periódico holandés "Utrechtsch Dagblad" para la publicación del falso documento referente a un supuesto Tratado franco-belga.

ESTE NUMERO HA SIDO SOMETIDO A LA CENSURA

NOTICIAS DE AVIACION

Fallece el ingeniero jefe del "Conde Zeppelin"

BERLIN, 5.—El señor Walter Scherz, ingeniero jefe y oficial de navegación del "Conde Zeppelin", durante sus vuelos a Lakehurst y regreso, ha fallecido en Friedrichshafen de resultas de lesiones que recibió en una caída mientras inspeccionaba las reparaciones que se hacían en el dirigible.

Un informe que acusa al general Nobile

ROMA, 5.—La Comisión encargada de investigar las causas de la pérdida del dirigible "Italia" ha entregado al presidente Mussolini su informe, en el que se concluye que la pérdida del dirigible fué debida a errores de maniobra y también a la composición y empleo de los miembros de la tripulación, estimando que la responsabilidad de la catástrofe incumbe al general Nobile. La Comisión afirma por unanimidad que la conducta de Mariano Zappi fué irreprochable e incluso digna de elogios, y estima que el salvamento en primer lugar del general Nobile no tiene ninguna justificación aceptable, y que únicamente la depreión física y moral del jefe de la malograda expedición polar, que le impidió juzgar en su justo valor las consecuencias de aquel acto, puede explicar, aunque no justificar, su conducta.

Fatal imprudencia de un obrero

SANTIAGO, 5.—Un autobús que hace el servicio entre los vendedores ambulantes de las ferias regresaba al anochecer de la celebrada en el mesón del Viento. Al llegar a Sionlla se subió a la trasera un obrero de la línea férrea Coruña-Santiago para ir a su casa de Meijonfrío, en las inmediaciones de Santiago. El conductor y los viajeros nada notaron, y se cree que cuando el obrero quiso apearse, por haber llegado a su casa, se le enredó un zapato en una cuerda que sujetaba un fardo, y cayó al suelo, siendo arrastrado unos diez kilómetros. Cuando el automóvil se detuvo en el fieltro, se vió que llevaba arrastrando a un hombre completamente destrozado. Se llamaba Manuel Viqueira. Al cadáver se le practicó la autopsia.

POLITICA

En el expreso de Andalucía llegaron esta mañana a Madrid procedentes de Sevilla SS. AA. las infantas doña María Luisa y su hija la infanta Isabel Alfonso, cuya boda se celebrará, como es sabido el día 9 en la Real Capilla.

Venían acompañados por el Conde de Zamozisky prometido de la infanta.

SS. AA. se trasladaron a Palacio y después de saludar a los Reyes, pasaron con ellos a la capilla, donde se celebraba la misa gregoriana en sufragio de la Reina Cristina. Los infantes se alojan en Palacio y el Conde de Zamozisky en el domicilio del infante D. Alfonso.

Procedentes de Málaga y Valencia regresaron esta mañana a Madrid, los ministros de Hacienda y Economía.

El señor Calvo Sotelo viene repuesto por completo de su dolencia.

Esta mañana despacharon con S. M. el Rey los ministros de Hacienda y Gobernación.

Al salir del Regio Alkázár manifestó el general Martínez Anido a los periodistas que había sometido a la firma algunos decretos sin importancia.

El ministro de Hacienda dijo que también había sometido a la sanción del Soberano varios decretos entre ellos una cesión de terrenos para casas de militares.

El comandante del "Sebastián Elcano" desde San Francisco de California ha enviado un radiograma a S. M. el Rey informándole haberse celebrado en la capilla de a bordo un funeral en sufragio de la Reina doña Cristina.

Asistieron el arzobispo, cuerpo consular y autoridades.

Con este motivo el señor Mendivil reitera el percauce al Soberano en nombre de toda la tripulación del barco.

Se ha agravado en la dolencia que padecía el conde del Grove profesor de S. M. por haberse presentado un ataque de asistolia. El enfermo ha perdido el conocimiento.

Solo despachó hoy con el jefe del Gobierno el ministro de Hacienda.

Recibió el Presidente la visita de varios generales, del Comisario de la Banca privada señor Corral y una Comisión de pescadores de Catorroja que le entregó el título de hijo adoptivo de dicha comunidad. También le visitaron una Comisión de la Sociedad Española de esgrima presidida por el conde de Vallellano.

El jefe del Gobierno ha enviado cariñosos telegramas de felicitación al nuevo Presidente de los Estados Unidos Mr. Hoover y al saliente Mr. Coolidge por el acierto con que ha desempeñado su misión.

Según se anunció esta tarde a las seis y media se reúnen los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

La Bolsa acusa no solo irregularidad en Fondos públicos, sino en acciones industriales, bajando el Interior 10 céntimos al que dar a 75,40.

Los Bancos presentan firmeza, destacándose el Español de Crédito y Río de la Plata, que suben 7 y 5 enteros.

En industriales avanzan bastante la Naval blanca y la Felguera y están menos firmes los Ferrocarriles.

La moneda extranjera se cotiza en alza, subiendo los francos quince céntimos, las libras 10 y los dólares uno y medio.

LOS DEBOTES

Boxeo.—Detalles del combate Cohen-Ascencio

NUEVA YORK, 5.—El combate, a diez asaltos, se efectuó en el Olympia Athletic Club. La lucha resultó muy furiosa, e indudablemente estaba bien concertada, pues los pugiles se manifestaron bastante iguales, aunque la superioridad que, en general, demostró Cohen fué el factor decisivo para el fallo de los jueces.

En los primeros asaltos Ascencio inició un animoso ataque, castigando seriamente a su contrario, y se adjudicó el primer asalto, por amplio margen de puntos.

En los últimos cuatro asaltos Cohen peleó con manifiesta superioridad sobre su adversario, colocando repetidos golpes, especialmente en los cuerpas a cuerpo.

Ascencio se adjudicó tres asaltos; Cohen, cinco, y en los demás hubo empate. El oranes pesaba 124 libras y media, y Cohen, 120.

Detalles del combate de Leta

NUEVA YORK, 5.—Inspirado por la presencia de Uzcudun, y animado por otros españoles que ocupaban asientos al lado del "ring", Leta atacó de tal modo que dejó como atontado a Smith, quien no pudo colocar ni un solo golpe eficaz al español.

El "k. o." sobrevino después de una serie de derechas e izquierdas a la cabeza, que dejaron al negro tumbado en el ring. Pesaba Leta 204 libras, y el negro, 218.

Fútbol.—Los obreros belgas vencen a los franceses

PARIS, 5.—En la pista municipal de Vincennes se celebró el partido internacional entre la selección de la Unión de Trabajadores franceses y la de los belgas.

Transcurrió el encuentro muy entretenido, en un ambiente de franca deportividad, llegando al final del primer tiempo con ventaja para los obreros franceses, que habían marcado dos tantos por ninguno de los belgas.

Durante el segundo tiempo se impusieron los belgas, logrando, con su excelente fútbol, dominar a los franceses y vencerles al fin por la diferencia de tres tantos a dos.

El equipo de Italia vence al de Checoslovaquia

BOLONIA, 5.—En el magnífico Estadio del Littoriale, ocupado por más de 40.000 espectadores, se celebró el partido internacional entre las selecciones italiana y checoslovaca, que hicieron un combate emocionante por lo igualado y de imborrable calidad.

El primer tiempo, muy duro, terminó con empate a dos "goals"; pero en la segunda parte la "squadra azulra" consiguió imponer su ventaja jugando con enormes entusiasmos, terminando el encuentro con el triunfo de Italia por cuatro tantos a dos.

El público aplaudió frenéticamente a los italianos, que en la segunda parte lograron dominar a los checos, marcando los dos "goals" del triunfo de un modo brillante.

LABOLSA

VALORES PUBLICOS Día 5

Table with financial data including Interior 4 por 100, Exterior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, Deuda ferroviaria, Bonos del Tesoro, Ayuntamiento Madrid 1868, Cédulas Banco Hipot., Acciones Banco de España, Tabacos, Pénix, Ferrocarriles Andaluces, Metro, Ferrocarril Norte de España, Azucareras preferentes, Peñarroya, Moneda extranjera, Francos, Libras, Dólares, Marcos oro.

Dictadura civil

Nota oficiosa

Ha sido publicada la siguiente nota: "El Gobierno estima que uno de los casos más legítimos y de mayor conveniencia para el país, en que puede hacer uso de la facultad que le concede el Real decreto de 3 de febrero para utilizar una parte de los periódicos en la difusión de noticias o explicaciones que orienten a la opinión pública es el de dar a conocer, siquiera sea en mínima parte, la contrastada información de Prensa extranjera con relación a España de que dispone, comentándola o rebatiéndola, según su punto de vista, con el fin de mantener despierta y tonificada la conveniencia nacional en aspecto tan importante. A tenor de ello, y en prueba de imparcialidad para que sea más precisa y cohe-

rente la refutación el Gobierno comienza

por facilitar la copia literal del informe recibido ayer de la Oficina de Información y Prensa, en lo que se refiere al periódico "La Action Francaise". Dice así:

"Publica este periódico un artículo sobre la situación de España, diciendo que se ha hecho gran comentario de la afirmación del general Primo de Rivera, según la cual le es hostil el 90 por 100 de los periódicos lo que no encuentra grave el articulista pero en cambio, si encuentra peligroso la hostilidad de la Prensa extranjera y principalmente la inglesa.

Afirma que en otra ocasión ya ha dicho que el Gobierno español inquietaba intereses y que su legislación social era mala vista en los medios industriales. Por esto, un conservador, como Sánchez Guerra, ha estado enfrente al Gobierno y también lo están los artilleros, que son elementos reaccionarios; por todo lo cual parece como si el señor marqués de Estella hubiese desafiado a las fuerzas económicas y financieras; pero además ha emprendido la tarea de nacionalizar a las industrias lo que ha provocado protestas en el extranjero, pues no hay que olvidar que el cobre de Riotinto es inglés, el plomo de Peñarroya es francés, los tranvías son belgas y el petróleo de diversos países. En este momento el Gobierno español está asediado por reclamaciones del Gobierno de Francia, achuchado por el de Inglaterra.

Termina diciendo que la Dictadura no ha sido prudente, pues para eso hacía falta un apoyo en la opinión, que no tiene por haberse adelantado el despertar de España."

En lo que se refiere al cómputo de Prensa hostil, declarando con exagerada sinceridad en una nota de Gobierno, ya ha esclarecido bien su presidente que se refería sólo a la de Madrid, pues en provincias la proporción es muy otra, y aun en Madrid mismo, la calidad de los periódicos neutrales e inclinados al juicio favorable puede sustituir el número.

Además, es sabido que la Dictadura no ha intentado emplear ninguno de los resortes que en su mano tiene para cambiar la orientación de los periódicos.

Ciertamente que en algunos medios industriales fué acogida con prevención, que cada día cede ante el palmario beneficio de ella, la modernísima y humana legislación social acometida por el Gobierno. Pero ésta, sobre ser justa, es inaplazable, y si Dios quiere que se ultime, será la mejor herencia y el más seguro fiador de paz que la Dictadura deje.

No puede afirmarse tan rotundamente como lo hace el articulista de la "Action Francaise" que el cobre de Riotinto sea inglés y el plomo de Peñarroya francés, y los tranvías belgas, y los petróleos cosmopolitas. En estos negocios gozan de antiguas cesiones, arriendos o concesiones. Compañías extranjeras; pero ello no puede implicar la pérdida de soberanía del Estado español ni la renuncia, cuando sea jurídica posible, a la nacionalización de Empresas. Es labor difícil y llena de enojos e inquietudes, pero de obligado patriotismo a que sólo los pueblos y los Gobiernos en estado de catalepsia renuncian. Nada mejor puede decirse en elogio del actual Gobierno que reconocer que ha emprendido esta labor, aunque con suficiente prudencia y tacto para evitar situaciones difíciles, que no se han presentado ni es probable se presenten mientras el Gobierno mantenga su derecho.

Pero es inevitable que el medio centenar de millones que el Gobierno ha ganado para el Erario administrando por sí los petróleos sin producir alza ni entorpecimiento, y los ocho o diez millones en que ha aumentado el rendimiento de las mismas del Estado, Arroyanes y Almadén, y otras ventajas que no parece prudente enumerar en este trabajo, hayan disminuido otras ganancias no tan justificadas. Contra esto, en equidad, no debe protestar la opinión pública extranjera, y sería absurdamente criminal que protestara la nacional produciendo quebranto a un Gobierno que defiende los intereses del país, y aun desde cierto punto de vista, su dignidad.

La última consideración a rebatir es la de carácter político. Ni al señor Sánchez Guerra ni a los artilleros rebeldes, que no son los más, les ha movido en su conducta en esta ocasión ningún instinto conservador ni liberal, sino meras ofuscaciones pasionales, aquel demonio que se apodera del alma de los hombres jóvenes o vehementes, los lanza ciegos contra lo que debiera ser para ellos más sagrado.

Si el régimen actual no contara con la enorme fuerza de opinión difusa que le asiste, ya habría caído, ante la obstinada campaña de ataques fuera y de inhibiciones y silencios dentro. Pero es que es raro el español que a estas horas no haya tocado las benéficas consecuencias de ser bien gobernado. Paz en Marruecos y dentro del país, seguridad personal, reducción del servicio militar, protección de familias numerosas, creación de miles de escuelas y algunos institutos, protección a la agricultura, mejora de jornales, leyes sociales, amparo a la vejez y corrección adecuada a la infancia delincuente, buenos y muchos caminos, obras de riego, sanatorios, hospitales, dispensarios, urbanización, abastecimiento de aguas, docenas de puentes, artillado de bases militares que no admiten improvisación, unidades navales de gran eficiencia, mejora de haberes al Clero pobre y a las Clases pasivas humildes, disminución de descuentos a los funcionarios, decorosa dotación de instalaciones en el extranjero. Tratados de comercio y de paz y arbitraje... constituyen labor que sólo un pueblo estulto podría dejar de apreciar, y el español no lo es. ni le impresionan disenos ni murmullos, vengas de fuera, movidos por Dios sabe qué estímulos, o nazcan dentro, amparados por el vocerío de unos millares de descuentos, que a no existir, sería triste signo de que el Gobierno había claudicado ante todas las rebeliones e intereses."

La muerte del alcalde de Villamarchante

VALENCIA, 5.—Se ha dictado sentencia en la causa vista la semana pasada con motivo del asesinato del alcalde de Villamarchante. Por dicho fallo se condena al procesado, Nicolás Ferrández, a la pena de doce años, abonándosele siete por distintos conceptos, por lo cual queda reducida a cinco años la pena efectiva.

La suscripción nacional para el monumento a la Reina doña María Cristina

Banco de España

El Consejo del Banco de España, en la sesión que celebró el día 27 de Febrero último, al acordar facilidades especiales para recibir en todas sus cajas, las cantidades destinadas a la suscripción para erigir un monumento a S. M. la Reina doña María Cristina, resolvió también contribuir por su parte, al mismo fin, con la cantidad de pesetas 50.000.

El asesinato de María del Valle

GIJON, 4.—Sigue en el mayor misterio el crimen de que fué víctima la noche del martes la anciana María del Valle, aunque la Guardia civil y la Policía siguen desde cerca al individuo que frecuentaba la tiendecita que tenía la víctima.

Hoy vinieron el fiscal de la Audiencia de Oviedo y el jefe de la Policía de la capital, y esta noche nos dijo el juez que celebrarán una conferencia y volverá a realizarse una inspección ocular en la casa del crimen.

Una detención

GIJON, 5.—Desde que se cometió el crimen de la calle de San Bernardo, la Policía y la Guardia civil, al mando del capitán Doval, venían siguiendo los pasos a un individuo que era cliente de la víctima y con la que solía conversar largos ratos.

La Policía consiguió averiguar que la noche en que fué asesinada la anciana María del Valle el individuo en cuestión no durmió en el sitio que acostumbraba. Como, por otra parte, tampoco se le vio en días sucesivos, las sospechas se hicieron más evidentes, comenzó a trabajarse con celo en su busca.

Varias noches la Policía se trasladó a Oviedo, donde se suponía que se hubiera refugiado; pero no se pudo dar con él.

En la madrugada del domingo la Guardia civil lo encontró en la parroquia de Fano; e inmediatamente el detenido fué trasladado a Gijón.

Se llama el detenido Jesús Ríos Blanco, de veintiseis años, sujeto de malos antecedentes.

Por la reserva con que se llevan las actuaciones no se ha podido averiguar si el detenido se ha declarado o no autor del crimen.

Ayer, domingo, el Juzgado que entiende en este suceso estuvo trabajando durante todo el día. Ante él han desfilado numerosas personas.

5.—Se conocen las diligencias acerca del crimen cometido en la persona de María del Valle.

El detenido Jesús Ríos Blanco dice que el día del crimen durmió en el pajaro de un molino sito en la parroquia de Marea, a ocho kilómetros de ésta, y el dueño del molino y una hija de éste, de doce años, lo corroborean, diciendo se acostó a las nueve de la noche.

Hace protestas de su inocencia, pero incurrió en alguna contradicción, tal como la de decir que se enteró del crimen por un periódico que compró en una venta de la carretera de Villaviciosa, afirmando el ventero que no vende periódicos y ni lo vio por allí.

También dijo que desde el día antes del crimen no vino a Gijón, y luego declaró que vino el miércoles y estuvo entre el público ante la casa del crimen.

Hasta ahora sigue el crimen en el mayor misterio. El Juzgado continúa trabajando.

Las conferencias del Instituto Geográfico

Pasado mañana jueves, a las siete de la tarde, el Ingeniero Agrónomo y Geógrafo D. José María Marchesi Sociats, dará en el aula número 9 de la Universidad Central (Facultad de Ciencias) una conferencia acerca de los "Levantamientos taquimétricos" con los modernos aparatos autorreductores", decimo-sexta del curso organizado por dicho Instituto.

De Primera Enseñanza

Corrida de escalas

La "Gaxeta" de hoy publica ascensos por corrida de escalas de maestros y maestros del primero y segundo escalafón, y que por virtud de la Real orden de 4 de enero último, se adjudica a don Pedro González Díez, provisionalmente sueldo de 5.000 pesetas, en la vacante del señor Solá, número 1.311, y a don Heliodoro Castro Pérez, también provisionalmente, el de 3.000 pesetas, con efectos económicos desde el día de sus posesiones en las Escuelas para que fueron nombrados por la citada Real orden y sin perjuicio de los sueldos que definitivamente se les señalen al cumplimentarse, en la parte que falta la sentencia de Tribunal Supremo de 16 de enero de 1928.

Construcción de escuelas graduadas en Cieza

Se ha aprobado el proyecto para construir en Cieza (Murcia) un edificio de nueva planta con destino a escuelas graduadas, una para niños y otra para niñas, con seis secciones cada una.

Distribución de un crédito para material y mobiliario pedagógicos con destino a las escuelas nacionales

Se ha dispuesto que el crédito de 650.000 pesetas que aparece en el capítulo quinto del vigente presupuesto del ministerio de Instrucción pública se distribuya en la siguiente forma:

Para mesas-bancos bipersonales como el modelo del Museo Pedagógico Nacio-

nal, 200.000 pesetas; para mesas de tablero horizontal de seis y dos plazas, 50.000; para mesas de tablero horizontal de cuatro y una plazas, 30.000; para aparatos de proyecciones, microscopios y material para los mismos, 20.000; para pesas y medidas del sistema métrico decimal, 20.000; para material y aparatos de los gabinetes de Física y Química, 25.000; para máquinas de coser, 55.000; para máquinas de escribir, 50.000; para fotografías de Arte e Historia, 10.000; para material de Ciencias Naturales, 10.000; para vitrinas de madera en las que habrán de colocarse las pesas y medidas y los aparatos y material de los gabinetes de Física y Química, 15.000; para pizarras murales, 15.000; para material especial de pánfulos, 10.000; para aparatos de radiotelefonía, 5.000; para pianos y armoniums, 15.000; para mapas murales (exceptuando el de España), esferas y demás material para la enseñanza de la Geografía y de la Historia, 10.000; para mapas murales de España, 25.000; para material de trabajos manuales de carpintería, 7.000; para material de trabajos manuales de tapicería en telares, 3.000; para material especial de sordomudos y de ciegos, 5.000; para ensayos pedagógicos, embalaje y transporte del material, jornales y demás gastos del almacén, 50.000 pesetas.

NOTICIAS

La Cancillería de la República de los Estados Unidos del Brasil, ha trasladado sus oficinas a la calle del Marqués del Riscal, 9, principal izquierda.

La Real Academia Nacional de Medicina celebrará sesión pública pasado mañana, día 7, a las seis y media de la tarde para dar posesión de su plaza de número al Académico electo Dr. D. César Duarros y Ortega, quien leerá el discurso reglamentario acerca del tema "Estética profesional" (Modos de ejercer bellamente la medicina), contestándole en nombre de la Corporación el Excmo. S. D. Carlos María Cortezo Presidente de honor de la misma.

Escuadra alemana a La Coruña

LA CORUÑA, 4.—El Consulado alemán de esta plaza ha notificado la próxima llegada a este puerto de una escuadra compuesta de cuatro torpederos y los acorazados "Hessen" y "Scheleschen", al mando del vicealmirante Franz. Los buques permanecerán varios días en estas aguas.

Diez y nueve años viajando a pie

LERIDA, 4.—Ha llegado a esta ciudad el andarin alemán Arturo Winterfeld, que recorre el mundo a pie.

Lleva recorridos en diez y nueve años de viaje 130.000 kilómetros, habiendo visitado 36.692 pueblos. Habla ocho idiomas y es miembro de la Cruz Roja alemana. Es la segunda vez que llega a Lérida. La primera vez la visitó el año 1911.

Académico fallecido

Don Manuel Manrique de Lara

Ha fallecido en Madrid el académico de Bellas Artes don Manuel Manrique de Lara.

El finado era un notable compositor, discípulo de Chapí, autor de notables composiciones, entre las que destacan "La Orestíada", inspirada en la famosa trilogía de Esquilo. Después compuso una sinfonía en mi menor de estilo antiguo, ejecutada en los conciertos de la Sociedad Nacional de Música el año 1915.

Su entusiasmo patriótico y militar lo llevó en algún momento a solicitar un puesto a bordo de un barco cuando la guerra con los Estados Unidos. También hizo alguna excursión por el campo de la zarzuela, poniendo música a una de Lis-tonó y Antonio Palomero titulada "El ciudadano Simón".

Manrique de Lara era en el arte español un entusiasta de la tendencia musical germanica.

El problema hullero en Asturias

OVIEDO, 4.—Se ha reunido en la Patronal Minera la Comisión mixta de patronos y obreros. Estos dijeron que hay varias Empresas que les adeudan desde hace algunos años el importe de los 50 céntimos con que se aumentaron los salarios por espacio de tres meses, como solución de una huelga minera, comprometiéndose las Empresas a abonar este aumento tan pronto cobraran las primas que entonces les concedía el Estado. Los patronos estimaron justa la petición, e interesaron de los morosos que abonaran dicha deuda. Los obreros dijeron que las Empresas desahucian el impuesto de Utilidades a los obreros de las minas que perciben un jornal de 8,90 pesetas; pero, como éste no es diario, no deben pagar el impuesto. Respecto a este asunto, mandaron presentar una instancia al delegado de Hacienda, firmada por patronos y obreros, pidiendo se los exima del pago del impuesto.

Teniendo en cuenta que la situación de la industria hullera mejora por la elevación de precios del carbón inglés, pidieron los obreros que las Empresas admitan a los parados forzosos a medida que vayan necesiéndolos. Los patronos accedieron a la petición.

Imprenta de "LA MAÑANA"

Minas, 1 Teléfono 54.912

AYUNTAMIENTO

Ayer se reunió el pleno del Concejo

En la sesión celebrada ayer por el pleno municipal se trató del empréstito, dando cuenta el alcalde de la nueva propuesta que tiene las siguientes bases:

Primera. El Banco de Crédito Local toma a su cargo el seguro de negociación de 60.000 obligaciones del empréstito de la Villa de Madrid de 1929.

Segunda. La negociación de títulos se hará en los días 15 y 16 de marzo, o en la fecha que por este Alcalde se determinase.

Tercera. El tipo de emisión es el de 91 por 100, que era el ya acordado con anterioridad.

Cuarta. Los títulos llevarán los cupones de primero de abril, pero sólo se cobrará la parte correspondiente al mes de marzo, no el trimestre entero.

Quinta. La forma de negociación será mediante suscripción pública, a título irreducible, formalizándose dicha suscripción en las oficinas municipales y en diversos Bancos.

Sexto. El Banco de Crédito Local percibirá por comisión de seguro, el 1,25 por 100.

Séptima. El Banco de Crédito Local queda obligado a suscribir al tipo de emisión los títulos que hayan quedado sin cubrir por la suscripción pública.

Octava. Queda obligado el Banco de Crédito Local a ofrecer una tercera parte de la operación a cada una de las entidades bancarias que tomaron parte en el concurso que fué declarado desierto por falta de requisitos o formalidades de orden legal. Quedó aprobada la propuesta.

El expediente contra el jefe del Servicio de Incendios

Se discutió a continuación expresando el concejal instructor señor Cola, su actuación y se acordó dejar la resolución para un Pleno próximo.

El precio de los "taxis"

Con gran apasionamiento se discutió la propuesta del concejal señor Maceda, proponiéndose por la alcaldía que se nombrara una Comisión presidida por él, y de la que formarían parte los firmantes de la enmienda y los señores marqués de Encinares y Espin.

Aprobóse la propuesta del alcalde. Y acto seguido se levantó la sesión.

Gacetillas teatrales

ESPAÑOL. — Pasado mañana jueves, sexto de abono, por la tarde, "Las hogueras de San Juan", gran éxito del drama y de interpretación. Por la noche, "Rondalla", Viernes, tarde, "Rondalla"; noche, "Las hogueras de San Juan". Todos los días, "Rondalla" y "Las hogueras de San Juan."

ESLAVA. — (Catalina Bárcena). Mañana miércoles seis tarde, única función la celebrada comedia "Canción de cuna", prodigiosa creación de Catalina Bárcena y el sainete argentino "Mustafá". Jueves tarde y noche beneficio de Catalina Bárcena con el estreno de la comedia en tres actos, original de Gregorio Martínez Sierra, titulada "Seamos felices."

LARA.—"La estrella de don Pepito", se estrena mañana miércoles, a las diez y media de la noche.

INFANTA ISABEL.—El mayor éxito del año, la mejor comedia de Muñoz Seca: "El alfiler". Diariamente, tarde y noche.

REINA VICTORIA.—La hermosa obra de Ardevín, "Cuento de aldea", en la que realizan una interpretación muy inspirada Josefina Díaz de Artigas y Santiago Artigas, es aplaudida todos los días con verdadero entusiasmo.

COMICO.—"No hay billetes". Este cartel diariamente se pone en taquilla con "¡Mira que bonita era...!" Soberbia creación de Rosarito Iglesias.

FUENCARRAL.—El próximo viernes, estreno de la zarzuela en tres actos de los señores Beruzo y Pola, música del maestro Cotarelo "Alma navarra", por el magnífico cuarteto Felisa Herrero, Antonia Muñoz, Delfín Pulido y Ramón Estrella.

EL EXITO DE "LAS LLORONAS". En Rómea sigue siendo cada vez más rotundo y clamoroso y se tiene que fijar a diario en taquilla el cartelito de "No hay billetes", por la cantidad de público que acude a presenciar tan formidable éxito y su estupefata atracción coreográfica Lulú Faure y Mitidja que con sus bailes y danzas exóticas hacen las delicias del público que acude al teatro de las mujeres guapas.

En Rómea siguen triunfando tarde y noche "Las lloronas".

El cuento de amor de Antonio Paso, Tomás Borrás, y el maestro Luna titulado "El autojo", se estrenará próximamente en este simpático teatro.

Espectáculos para mañana

FRONTON JAI-ALAI.—A las cuatro, primero, a pala, Badiola y Amorebieta I contra Zubeldía y Ermúa; segundo, a remonte, Adúriz y Tacolo contra Izaguirre y Errezábal.

ESPAÑOL (Compañía Guerrero-Díaz de Mendoza).—A las 6, Rondalla; a las 10,15 (sexto miércoles de moda). Las hogueras de San Juan.

LARA (Compañía Carmen Díaz).—A las 6, Hilos de araña; a las 10,30, La estrella de don Pepito (estreno).

INFANTA ISABEL.—A las 6,30 y 10,30, El alfiler (gran éxito).

REINA VICTORIA (Compañía Díaz-Artigas).—A las 6,15 y 10,15, Cuento de aldea.

ESLAVA (Compañía Catalina Bárcena).—A las 6 (única función), Canción de cuna y Mustafá.

COMICO (Compañía de Rosarito Iglesias).—A las 6,30 y 10,30, ¡Mira que bonita era...!

FUENCARRAL (Compañía Herrero-Pulido).—A las 6,30, La viejecita y El diño de la Africana; a las 10,30, Los flamencos, por Felisa Herreo y Delfín Pulido.

RÓMEA.—A las 6,30 y 10,30, Las lloronas (gran éxito).

LA SOLEDAD-FUNERARIA DESENGANO 10-TELFO 13050. ESTA CASA NO PERTENECE AL TRUST

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Pildoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.—MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIARSE EN

La Opinión

DIARIO DE LA TARDE

Para Jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura Ossyris
Os curará vuestras enfermedades de la triaxis — Derrama el abarico y restituye al período de sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
Farmacia — Puerto de Borne, número 1
Ancha de San Bernar, número 70
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución lodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy estimado: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con el depurativo "Depurativo Revenga", ya que me han liberado de todas las molestias y dolores cutáneos que venía padeciendo. Le pongo en cuenta la buena frasco que tomé en su visita y cuyo importe le remito en esta fecha por giro postal. Deseo usted siempre y a. m. M. García Revenga, 1.º número, San Fernando.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deban su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos

Zambrana, Puerto de Borne, 1.º número, Madrid, 1.º y 2.º números

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, — Tel. 13549

Horas: de once a una y de cuatro a seis